

Medio	La Segunda Online
Fecha	13-3-2014
Mención	Designan a Ernesto Muñoz Lamartine como nuevo director del Sernac. Muñoz es MBA de La UAH.

Designan a Ernesto Muñoz Lamartine como nuevo director del Sernac

El abogado tiene una extensa carrera en el organismo, que se inició en 2001 como asesor jurídico de la Dirección Nacional.

POR: LA SEGUNDA ONLINE

jueves, 13 de marzo de 2014

MÁS NOTICIAS

- ▶ Cobre vuelve a bajar y sigue marcando su menor precio desde julio de 2010
- ▶ Con alza de este jueves, bencinas acumulan 70 pesos de incremento desde fines de enero
- ▶ Ex ministros desmienten declaración de Julio Ponce contra Piñera: "Nunca se trató el Caso Cascada en el comité político"
- ▶ Yuraszeck y "gestores clave" de Caso Chispas disuelven su sociedad
- ▶ ¿Bajar o mantener la tasa de interés? Mercado y economistas discrepan sobre decisión del Banco Central

El gobierno designó al abogado Ernesto Muñoz Lamartine como nuevo director general del Sernac en reemplazo de Juan José Ossa.

Muñoz Lamartine tiene una extensa carrera en el organismo, que se inició en 2001 como asesor jurídico de la Dirección Nacional.

Luego se desempeñó como director regional en Magallanes, asesor en Relaciones Internacionales y más tarde como jefe de gabinete entre 2005 y 2008, correspondiéndole coordinar la estrategia institucional, dirigir las relaciones institucionales y liderar el equipo legal para presentar la primera demanda colectiva al amparo de la Ley del Consumidor.

Muñoz es abogado de la Universidad de Chile, MBA de la Universidad Alberto Hurtado, Master en Políticas Públicas y candidato a doctor en Políticas Públicas de la Universidad de California

en Berkeley.

Tweet

